

Beckum, 27. Okt. 2022

An  
 Rat und Verwaltung der  
Stadt Beckum

STADT BECKUM  
 27.10.22

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Bei seinem Besuch in der Ukraine hat Bundespräsident Steinmeier einen Appell an deutsche Städte und Gemeinden gerichtet, Partnerschaften mit Städten in der Ukraine zu begründen.

Ich lege daher an,

diese Aufforderung des Bundespräsidenten auch in der Stadt Beckum umzusetzen und Bemühungen zu unternehmen, eine geeignete und zu Beckum passende Stadt zur Begründung einer Städtepartnerschaft zu finden. Ein solcher Freundschaftspakt könnte eine große Unterstützung für die Menschen in der Ukraine werden, deren Hab und Gut durch den russischen Vernichtungskrieg zerstört worden ist. Durch eine Städtepartnerschaft könnten auch die bisherigen vielfältigen Hilfeleistungen Beckumer Bürger und Firmen gebündelt, die humanitäre Hilfe erhöht und Kontakte (z.B. Tschernobyl-Initiative) vertieft werden.

Auch wenn die Stadt Beckum bereits durch  
die bestehenden Partnerschaften mit La Celle  
St. Cloud, Hringstadl und Grodkow einen  
großen Beitrag zur Aussöhnung und Völkerver-  
ständigung leistet, sollte die Stadt in  
dieser Not- und Ausnahme situation eine  
weitere Partnerschaft in der Ukraine eingehen

Mit freundlichen Grüßen